



Communiqué du 25 octobre 2023

Tél. 021 311 66 13 – Nouvelle offre en Suisse romande pour les victimes d'accidents de la route

Victimes de la route: nouvelle helpline gratuite en français

Pour que tout se passe bien après un accident et que les personnes concernées puissent faire valoir leurs droits, la fondation RoadCross Suisse propose son soutien aux victimes d'accidents de la route et à leurs proches et les conseille gratuitement depuis plus de 30 ans déjà. Récemment, le nombre de demandes émanant de Suisse romande a augmenté. Forte de ce constat, aujourd'hui RoadCross Suisse a activé un numéro de téléphone exclusivement dédié aux consultations en français et traitées par notre bureau de Lausanne. De plus, les rendez-vous pour les consultations - par téléphone ou par appel vidéo - peuvent être désormais convenus aussi via le site web de RoadCross Suisse.

Un accident de la route peut bouleverser la vie d'une personne : en une fraction de seconde, rien n'est plus comme avant. Après un accident de la route, RoadCross Suisse accompagne les personnes concernées sur le plan juridique et psychologique, et ce gratuitement. Comme le résume Stéphanie Anne Kebeiks, directrice de RoadCross Suisse: « pour un bref renseignement, une situation complexe ou simplement le besoin de parler à quelqu'un après un accident de la route : prenez contact avec nous et nous en discuterons ensemble ». Grâce à son vaste réseau, RoadCross Suisse peut en outre, si les personnes le souhaitent et selon les besoins, les mettre en relation avec des médecins ou des avocats spécialisés. Exclusivement financées par des dons, ces consultations sont gratuites.

En savoir plus sur RoadCross Suisse : <https://www.roadcross.ch/fr/>

Pour toute question ou information complémentaire

Stéphanie Anne Kebeiks :

Directrice de RoadCross Suisse: Tél. 078 814 21 05 / stephanie.kebeiks@roadcross.ch

Mike Egle :

Responsable communication RoadCross Suisse : Tél. 076 403 10 91 / mike.egle@roadcross.ch

Objectifs et mission de la fondation à but non lucratif RoadCross Suisse :

RoadCross Suisse (RCS), la fondation pour la sécurité routière, conseille et accompagne les victimes d'accidents de la route et effectue un travail de prévention. Depuis 2012, RCS a touché environ 15'000 personnes par an au cours de près de 450 événements. Une grande partie d'entre elles sont des jeunes. RCS est politiquement neutre et fait campagne pour la sécurité routière quel que soit le moyen de transport. Il s'agit d'une fondation à but non lucratif selon les termes de l'article 80 et suiv. du Code civil suisse. Le siège est situé à Zurich, le second bureau se trouve à Lausanne.

Objet de la fondation RCS selon les statuts de l'association :

1. Amélioration de la sécurité routière
2. Promotion d'un développement modéré de la circulation routière sur des bases saines
3. Réduction du nombre de victimes et de blessés de la route
4. Conseil et soutien des victimes et leurs proches